

《单词百科:retrospective是什么意思?retrospective怎么发音?retrospective的解释和用法》

英语单词retrospective是什么意思?retrospective怎么读?retrospective怎么发音?简答网为您整理了retrospective的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



retrospective怎么读

retrospective的读音:[retr spekt v]

retrospective的意思

- 1、adj.回顾的;怀旧的;[法]有追溯力的;可追溯的;
- 2、n.回顾展;

retrospective的近义词

- 1、backward-looking adj.回顾过去的;保守的;退缩的;向后看的;
- 2、demonstration n.游行示威;示范;证明;表露;
- 3、display v.陈列, 展示;显示;显露;
- 4、ex post facto 事后的(地), 追溯的(地);
- 5、exhibition n.展览会;展览品;展示;

retrospective的反义词

- 1、prospective adj.预期的;未来的;可能的;有希望的;

retrospective的双语例句

1、Methods Retrospective study of the treatment data of 42 patients with diffuse axonal injury was performed.

方法取42例脑弥漫性轴索损伤患者的临床资料.

2、Methods 3 cases of ascending colon carcinoma were analyzed in a retrospective study.

方法通过所选下列3例升结肠癌并发阑尾炎进行分析.

3、Methods Retrospective analyzed data of echocardiography and surgery in 70 patients with tricuspid anomaly.

方法对70例先天性三尖瓣畸形手术患者的超声诊断结果与手术结果对照进行回顾性分析.

4、Afterwards, retrospective fear of the responsibility would make her feel almost faint.

后来, 回想起要负的责任她几乎会吓晕过去。

5、Recall bias happened because the study was retrospective rather than prospective.

回忆偏见的发生由于这项研究是回顾性的而不是前瞻性的.

6、Bankers are quick to condemn retrospective tax legislation.

银行家们立即声讨有追溯效力的税收立法。

7、Methods: We retrospective reviewed the diagnostic procedures, surgical technique, and outcome of 25 patients with craniopharyngioma.

方法 回顾性总结25例颅咽管瘤的诊断措施, 手术技巧和治疗结果.

8、Methods: Retrospective study on hypothyroidism in the hospital.

方法: 甲状腺机能减退症住院率用回顾性调查方法.

9、Source: Retrospective Sampling Survey on Malignant Tumor in China in Later 1980 s and early 1990 s.

资料来源:《八十年代末、九十年代初中国恶性肿瘤死亡抽样回顾调查》.

10、They honoured him with a retrospective exhibition in 1987.

他们在1987年为他举办了一次回顾展, 以示敬意.

11、Methods Retrospective analyse clinical data of 87 cases patients in neurosurgery with MSOF.

方法回顾分析87例神经外科多器官功能衰竭患者的临床资料.

12、Secondly, clinical examination is carried out mainly on retrospective observation with snail number of samples.

其次, 临床研究大多是小样本, 回顾性的近期观察.

13、Method: A retrospective review of endoscopic therapy records of 2036 patients with gastrointestinal polyp was executed.

方法: 回顾分析2036例消化道息肉的内镜治疗资料.

14、Method: 160 case of ACS in emergency department were studied by retrospective analysis.

方法: 回顾性分析160例ACS患者在急诊救治过程中的护理体会.

15、Methods Retrospective summary to all the group counseling activities in the military unit.

方法对所开展的团体咨询活动进行回顾性总结.

16、Retrospective past, Pingyao had a glorious history, it has been during the Depression.

追溯往昔, 平遥创过辉煌的历史, 也有过萧条时期.

17、retrospective pay awards

有追溯效力的加薪

18、...a retrospective of the films of Judy Garland...

朱迪·加兰电影回顾展

以上是简答网为您整理的retrospective怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于retrospective的用法、retrospective的释义、retrospective的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/retrospective>

